

運営推進会議開催報告書

令和2年12月（開催中止）		
参加者		議題
入居者	0名	(1) 入居者の状況報告 (2) サービス状況報告 (3) 身体拘束に関する取り組みについて (4) 意見集約 (5) 連絡事項
(以下、照会にて)		
入居者家族	2名	
地域住民の代表者	2名	
市職員	1名	
地域包括支援センター職員	1名	
会議録		
(1) 入退居者数、稼働率等の報告 ※別紙参照		
(2) ・外出、レクリエーション、行事等の実績報告 ・ボランティア活動報告 ※別紙参照		
(3) 身体拘束実施状況報告 ・身体拘束ゼロを継続中 ※別紙参照		
(4) ※照会にて		
■市職員より 新型コロナウイルス感染症が拡大しつつある状況で、家族との面会制限や外出の機会の減少などにより、季節の移り変わりを感じるようになっていますが、施設内でのレクリエーションや作品作りを通じて季節感を上手に取り入れて見えると思いました。 新型コロナウイルス感染が収束に向かうのは、まだ先のことと思いますが、利用者様の笑顔を糧に、健康に気を付けて引き続き頑張ってください。		
■地域包括支援センターより ※書面にて問い合わせ、電話にて返答済み 季節のイベントを沢山企画され実施されていますが、入居者の方が季節を感じ生活できることはとても良い事だと思いました。 園芸活動が盛んで、収穫した野菜をおやきやプリン等にして食べれる事は入居者さんにとってもとても嬉しいことだと思います。 Q. 回想法はどんなことをしてみえますか。 A. 個別と集団の2パターンで実施している。個別ではご本人様の過去の写真等を使用し、集団では地域の昔の風景、昔を感じられる写真やイラスト等を使用し対話形式で行っている。		
■地域住民の代表A様より 異常事態なく全員の方がご健勝の運びとなって居ます事にスタッフの皆様のご努力の賜と感謝と喜びを申し上げます。今社会問題となって居ます医療の逼迫と共に大変なご苦勞の毎日だとご察し申し上げます。老人会の活動も全て自粛の方向でひたすら感染の治まるのを待つばかりです。 一日も早い収束と皆様のご健勝を願っています。		

■地域住民の代表B様より

新型コロナウイルスの収束が見えない中、皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は特筆する事はありません。今年も終わりに近づきました。寒さが続きますが、くれぐれもお身体を自愛下さい。

■ご家族A様より

スタッフの皆様も医療従事者なみに出掛けられない、移されてはいけないと、長い間ご苦労様です。がんばってくださいとしか言えないですが、母親の認知症の進行を少しでも遅らせるようにしてほしいです。

■ご家族B様より

報告書を拝見して元気に過ごしていることや様々な行事に参加していることが分かりました。家族内でも共有しております。時節柄、一層の健康管理をお任せすることになりますが、よろしく願いいたします。

(5) 次回 (予定) : 令和3年2月22日 (月) 13時30分～